
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 05.09.2022

Top 6 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

OV Rehlinger verlas zunächst zwei Antworten der Stadtverwaltung Merzig auf Anträge aus den 
letzten OR Sitzungen.

- Die Bitte um Säuberung oder Erneuerung der unleserlichen Straßenverkehrsschilder, die Ste-
phan Kremer angeregt hatte, sei an die zuständige Abteilung und den LfS weitergeleitet wor-
den.

- Auch solle der unansehnliche Ortseingang (Mauer Provinzialstraße) wieder in Ordnung ge-
bracht werden, worum Gerd Enzweiler gebeten hatte.

SPD Fraktionssprecher Alois Minninger forderte folgend noch einige Rückmeldungen/Informa-
tionen von der Stadtverwaltung:

- Wie weit ist der Stand bezüglich der Anschaffung der Büchertelefonzelle? Wann wird diese in-
stalliert? Oder muss der Ortsvorsteher/Ortsrat die Büchertelefonzelle beschaffen?

- Wie ist der aktuelle Planungsstand und Zuschussantrag für die Grillhütte beim Hundedressur-
platz?

- Wie sieht es mit der Bürgersteigerweiterung bei der Brücke Hausbacherstraße/Pützwiesen-
straße aus, um zumindest auf die andere Seite auf den Bürgersteig zu kommen?

- Wann kommen die vom Bürgermeister bei der Ortsbereisung versprochenen Bänke auf den 
Spielplätzen?

CDU Fraktionssprecher Gerhard Enzweiler bat erneut um Versetzung des Rewe Schildes bei der 
Parkplatzeinfahrt Pützwiesenstraße, da es immer wieder zu gefährlichen Situationen komme 
durch Sichtbehinderung. Dies solle nochmals geprüft werden.

Die Sitzung wurde um 20.15 Uhr geschlossen.
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